



Las becas Erasmus descendieron el curso pasado un 30% respecto a hace 2 años

Las ayudas para estudios postobligatorios no universitarios también cayeron un 25% en comparación con 2011/2012

M.D. | SALAMANCA

El descenso de la financiación del Ministerio de Educación, unida al endurecimiento de los requisitos académicos, ha tenido un impacto muy negativo en la evolución de las becas Erasmus y las destinados a estudios postobligatorios no universitarios. Tanto que los beneficiarios en Salamanca de estas ayudas descendieron de forma notable el curso pasado en comparación con dos años antes, según los datos publicados en el Boletín de las Cortes Generales.

El apartado en el que más se apreció fue el de las becas para estudiar o hacer prácticas en otro país. Los becarios Erasmus en la provincia pasaron de 856 en el curso 2011/2012 a 619 en el

2013/2014, una caída del 30%. La aportación ministerial para este tipo de ayudas ha sido una de las que más han notado el descenso en las aportaciones. La mejor prueba se encuentra en que en el 2011/2012 los fondos previstos ascendieron a 62,8 millones de euros, mientras que en el curso pasado quedaron reducidos a 15,2 millones de euros. Además, la beca Erasmus sólo cubre una parte de los gastos que tienen los jóvenes en el extranjero, mientras que el resto lo pagan las propias familias, muy afectadas por la crisis en estos últimos años.

En el caso de las becas postobligatorias de estudios no universitarios, en términos porcentuales el descenso el curso pasado respecto a hace dos años



Estudiantes universitarios en el campus Miguel de Unamuno de la ciudad.

INCERTIDUMBRE Y POCOS APOYOS

Los estudiantes que quieren irse de Erasmus han vivido en los últimos años una gran incertidumbre. Primero fue la Junta de Castilla y León la que decidió suprimir el complemento que daba, por lo que la cuantía mensual que recibían los beneficiarios disminuyó. Posteriormente, el ministro Wert anunció que para el curso 2013/2014 sólo habría ayuda estatal para los que tuvieran una beca general, lo que dejaba fuera a la mayor parte de los posibles beneficiarios cuando ya estaban estudiando en el extranjero. El revuelo provocó que el ministro rectificara.

fue de un 25%. En el 2013/2014 hubo 2.471 beneficiarios en Salamanca, casi 700 menos que entonces. En este caso, el principal obstáculo ha sido el endurecimiento de los requisitos académicos para poder optar a este tipo de ayudas. En cuanto a la beca media concedida, disminuyó ligeramente al pasar de los 1.593 euros por persona en el 2011/2012 a 1.556 euros el pasado.